



上風連小学校・中学校合同運動会に向けて

上風連小学校 校長 伊藤 秀 則

新型コロナウイルス感染症拡大予防対策のため、令和2年度・3年度と実施することができなかった「上風連小学校・中学校合同運動会」を6月4日(土)に開催いたします。2年間空きましたが、第16回目の合同運動会となります。新型コロナウイルス感染者の確認数については、大きな都市では減少傾向にあるようですが、根室管内においてはまだまだ減少しない傾向にあります。そのため、「三密」を避けることや地域の現状等を考慮し、限

られた種目や時間の中での実施、感染が拡大しやすい飲食の場(昼食)を設けないという中で運動会を行うこととなりますが、このことについて、保護者や地域の皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



また、5月19日(木)には、小学校と中学校の先生方が、運動会に向けて合同で「グラウンド設計・ライン引き」を行いました。感染予防対策のため、2年間、先生方の交流も制限されていましたが、作業を通じて児童生徒の情報交流や先生方同士の親交を深めることができました。今後もこの交流を深めていけることを願っています。

さらには、合同で運動会を実施し、児童の皆さんには中学生の素晴らしい走りや行動をお手本にしたり、生徒の皆さんには、自分の成長を実感したり、中学生としてのリーダーシップを発揮したりする場になってくれることを願っています。

観覧に来ていただく皆さんにつきましては、従前のように大きな声援を送ることはできませんが、一生懸命競技に取り組む児童生徒の皆さんへの大きな拍手、さらには、「〇〇をがんばっていたね。」「〇〇がよかったよ。」など、賞賛の言葉をかけていただくと、児童生徒の皆さんの次の頑張りの意欲につながります。

皆さんの合同運動会へのご来場を心よりお待ちしております。

「すずらん贈り」の継承

5月17日(火)のPTA春の環境整備作業に合わせて、「すずらんの移植作業」を行いました。昨年度の学校だよりで紹介しましたが、「すずらん贈り」として学校沿革誌(学校教育活動の歴史を記録している文書)に記されているのは、昭和50年度が最初ですので、そこから数えると今年度は48回目の「すずらん贈り」となります。例年は、6月に実施することが多かったのですが、温暖化の影響もあるのでしょうか、今年度はすずらんの花が咲く時期が早いようで、5月中の実施となりました。また、昨年度は、町長さんと教育長には「オンライン贈呈」となりましたが、今年度は対面で実施しました。このほかには、日頃お世話になっているスクールバスの運転手さん、図書館バス、上風連出張所、郵便局、Aコープ、睦クラブの方へ、さらには、保育所、中学校へ贈りました。



これからも感謝の気持ちをいろいろな形で表せるようになってほしいと願っています。



6月の行事予定

日	曜	行 事 予 定	下校バス
1	水		14:30 15:45
2	木	フッ化物洗口 ALT	14:30 15:45
3	金	運動会前日準備 プール清掃	14:30 15:45
4	土	合同運動会	朝のみ
5	日		
6	月	運動会振替休業	
7	火	全校朝会 運動会後片付け 白鳥号	14:30 15:45
8	水	別教協一斉研修(特日課)	13:15
9	木	フッ化物洗口 内科検診,全国 歯磨き大会(5・6年) ALT	14:30 15:45
10	金		14:30 15:45
11	土		
12	日		
13	月	委員会⑥,体力測定(～24日)	14:30 15:45
14	火		14:30 15:45
15	水	定例職員会議(特日課),眼科健診	14:30
16	木	フッ化物洗口 ALT	14:30 15:45
17	金		14:30 15:45
18	土		
19	日		
20	月	委員会⑦	14:30 15:45
21	火	白鳥号	14:30 15:45
22	水	研修日(特日課)	14:30
23	木	フッ化物洗口 ALT	14:30 15:45
24	金	お弁当の日 1・2年タブレット 接続テスト	12:30 15:45
25	土		
26	日		
27	月	別海町新聞の日	14:30 15:45
28	火	6年生植樹(実のなる木) 木育	14:30 15:45
29	水	研修日(特日課),フッ化物洗口	14:30
30	木	5・6年修学旅行 ALT,	14:30

～6月の予定～

4日 合同運動会

短い時間ではありますが、合同での運動会を楽しみましょう。

13日 体力測定 ～24日

自分の記録に挑戦してほしいです。

28日 実のなる木事業

6年生の記念植樹があります。また3年生以上のみなさんは木育という学習を行います。講師の方のお話をしっかり聞いてください。

30日 修学旅行

5・6年生が網走・北見方面へ修学旅行に行きます。1泊2日、ご家庭を離れて、集団で活動してきます。帰ってきてからのいろいろな体験や発見の話が楽しみです。

すずらんの活動について

例年、子ども達がポット(鉢)で育てたすずらんを地域の方々や公共機関で働いている方々に贈っています。

この活動は、子ども達が感謝の気持ちを伝える活動で、長年続けてきた上風連小学校の歴史ある伝統行事の一つです。

今年も、上風連みどりネットワークさんやPTA 児童委員さんのご協力を得て、すずらんを育てる活動をスタートし、学年ごとに贈呈に行ってきました。少しでも、上風連の初夏を感じて頂ければと思います。



避難訓練について

今年度初めての避難訓練を行いました。放送を聞いて、「おかしも」のルールを守って、グラウンドに避難することができました。いつ災害が起こるかわからないので、これからも、様々な避難訓練を行っていきます。家庭にいる時に災害が起こったら、どうするかについても親子で話し合ってみてください。

